



Den „TÜV“ vom TÜV für alle bei TÜV SÜD!

Die Mitarbeiter der Auto Service und einige Altbeschäftigte bekommen seit Jahren die Gebühr für HU/AU ihrer Fahrzeuge zurückerstattet.

Alle anderen Mitarbeiter gehen leer aus!

btü fordert: Rückerstattung von Gebühren der Hauptuntersuchung für alle Mitarbeiter im Konzern.

Von dieser Regelung profitieren alle:

- ◆ **Die Beschäftigten von TÜV SÜD:**
Sie erhalten die unabhängige Qualitäts-Prüfleistung aus dem „eigenen Haus“.
- ◆ **Die TÜV SÜD Auto Service:**
Alle TÜV SÜD-Beschäftigten nehmen die Prüfleistung aus dem Konzern in Anspruch – keiner geht zum Billiganbieter.
- ◆ **Der Konzern TÜV SÜD:**
Stärkung des Markenbewusstseins und der Konzernbindung bei allen Mitarbeitern.

**Höchste Zeit für eine konzernweite Regelung
zur Erstattung der kompletten HU-Gebühr
für die Kfz aller Mitarbeiter!**